

Vergnüglicher Tag in der Kletterwand und auf der steilsten Rutsche Salzburgs

Verein Herzkinder Österreich lud zu einem Frühlingstreffen ins Spieleparadies „hoppolino“ ein.

Linz/Anif, 14. März 2016 – Unter dem Motto „Ein neuer Frühling kommt“ stand vergangenen Sonntag das Treffen des Vereins Herzkinder Österreich im Indoor-Spieleparadies „hoppolino“ in Anif. Hier konnten sich die Mädchen und Buben einmal so richtig ins Vergnügen stürzen: Für die kleineren Kinder gab es eine Hüpfburg, ein Bällebad, ein Knusperhäuschen, eine Tunnelrutsche und eine Übungskletterwand. Im Funbereich für ältere Kinder wagten sich Mutige auf die steilste Rutsche Salzburgs. Zu den weiteren Höhepunkten gehörten ein lustiger Irrgarten, durch den man auch mit Autos fahren konnte, eine Netzbrücke, eine zweispurige Wellenrutsche, ein Softball Shooter sowie ein Drei-Feld-Trampolin zum Hüpfen und Salto-Machen. Während die Kinder im Spieleparadies Spaß hatten, tauschten ihre Eltern Erfahrungen und Neuigkeiten aus und besprachen Termine für die kommenden Monate. Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, bedankte sich bei Andrea Mangelberger sowie Maria und Stefan Eisl für die perfekte Organisation dieses Treffens.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000, BIC: AVOSAT21XXX – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at